

## Rückblick Fronleichnam 2024

Der Musikverein Wurlingen begleitete auch dieses Jahr die kirchlichen Feierlichkeiten. Aufgrund der schlechten Wetterprognose musste die Prozession leider entfallen und es fand alles direkt bei der Kirche statt. Zu jedem Altar wurde jeweils der Prozessionsmarsch und ein kirchliches Musikstück gespielt.



Ebenso begleiteten wir musikalisch den Gottesdienst mit den Musikstücken „Lasset am heiligen Fest heute“, „Deinem Heiland, deinem Lehrer“ und zur Kommunion mit dem „Halleluja“.

Am Fronleichnam vor 104 Jahren wurde im Gasthof Rössle der Musikverein Wurlingen gegründet. Aus diesem Grund feiern wir schon seit vielen Jahren dieses Ereignis mit unserem Kameradschaftsabend am Fronleichnamstag.

Am frühen Abend begrüßte der Vorstand des organisatorischen Bereichs, Egon Gäntzle, die anwesenden mit einer kleinen Rede. Auch der Musikernachwuchs war mit dabei.



Nach einer Runde Sekt, welche von unserer Musikerin Michaela anlässlich Ihres Geburtstages im Februar ausgegeben wurde, versorgten uns die Grillmeister, welche dieses Jahr vom Register „tiefes Blech“ gestellt wurden, mit vorzüglichen Fleisch- und Wurstspezialitäten. Als Beilage gab es köstliche selbstgemachte Salate – ein großes

Danke an die zahlreichen Spender an dieser Stelle. Zum kulinarischen Abschluss gab es wohlschmeckendes Eis.

Oliver Gäntzle - Schriftführer